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DELIBERAZI0NE  No

COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

34ff

%  Seduta:  ordinaria

OGGETTO: Api)rovazione verbale relativo alla seduta del  12/12/2018

Seduta: pubblica di prosecuzione
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ffi:eiffi
in  Palemo,  nella

blica,  il  Consiglio Circoscrizionale,
en.tiL7nome  di  legge  statutarie  e  regolamentari,  dal  presidente  con  awiso                                                          n°

iJal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,   il.Consiglio  Circoscrizionale  risulta
compo,sto di seguenti Consiglieri:

\

II  presidente                                                               |         Presenti Assenti
1 Santangelo Antonino

l.t1, /
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni                                                                                                                        \
X

345 Bruschetta Saverio y
Gulemi Andrea

Y
Ilardi AIJfredo X

67 Prester Antonino Jt
Quartararo Giuseppe Y

8 Rappa Giovanna Y
9 Tarantino Salvatore

X
10 Terranova Francesco

A/
TOTALE No /0



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Visto 1'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del   12/12//2018

Dato atto che lo stesso è corredato del pa£e,re di reugo_1arità tecnj±s_a p_resc_ritto dal|'art.1_ della L.R= _4§/_19912
succe-s~éiùamente sostituitó aaii'art. i2 deiia L.R. 23 dicembre 2ooo,  n.3o.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri

scrutatori

/   Presenti                no.4  0

Votanti                no   ,/ 0

Voti favorevo|i`n°      ,4 'J7

Astenuti            no   ,/

Voticontrari'    no  /

DELIBEFLA

11 verbale del  12/12/2018 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .



COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA  PARTECIPAZI0NE E DECENTRAMENTO

SETTORE SERVIZIO ALLA COLLETTIVITA'

TERZA CIRCOSCRIZIONE

Verbale del 12/12/2018

L'anno  2018,  il  giomo  dodici  del  mese  di  Dicembre,  alle  ore  8,30,  in  Palermo,

nella sala delle adunanze Consiliari della sede Circoscrizionale, sita in via Francesco

La   Colla   n.°    48/52,    si   è   riunito    il    Consiglio   Circoscrizionale    della   Terza

Circoscrizione, convocato a norma delle vigenti norme statutarie e regolamentari, dal

Presidente,   con   avviso   prot.   n.°    1714120   del   27/11/2018,   per   procedere   alla

trattazione degli argQmenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il  Vice Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario, l'Esp. Amm.vo, Sig.ra Sahta  Sciurba.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano,  pertanto,  presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio,  Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,
\

Prester e Q}iartararo. Risultano presenti 6 Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,   il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri:

Adelfio,  Bruschetta  e  Quartararo.  La  proposta  di  nomina  dei  suddetti  scrutatori  è

approvata all'unanimità dei presenti.

11 Presidente passa alla trattazione  del 1 punto  all'O.d.G.,  ovvero  "Co7%%#z.cc7zz.o7%.

c7e/ Presz.c7e72fe ",  dando lettura delle seguenti note:

•    Mail da parte dell'Ufficio Affari lstituzionali del Comune di Palermo, prot.

n.°  1753911  del  11/12/2018  con  cui  si  comunica  che,  la  convocazione  di

giunta  del   10/12/2018,  è  stata  spostata  da  Palazzo  delle  Aquile  a  Villa

Niscemi.

A11e ore 9,00 entra il Consigliere Terranova. Risultano presenti 7 Consiglieri.
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Nell'ambito  delle  comunicazioni  chiede  ed  ottiene  la  parola  il  Consigliere

Prester, che comunica al Consiglio di aver ricevuto diverse lamentele in merito alla

mancanza  di  illuminazione  pubblica  in  Via Paolo  Emiliano  Giudici,  all'altezza dei

civici m.° 95-97 perché, proprio in questi civici,  abitano due cittadini diversamente

abili che, ancor di più, incontrano difficoltà.  I cittadini   addebitano tali disservizi ai

Consiglieri   della   Circoscrizione   che   non   sanno   alzare   i   toni   e   farsi   ascoltare

dall'amministrazione e li ritengono come coloro che sanno solo incassare il gettone di

presenza.

11     Consigliere     llardi     inforina     che     persiste     ancora     il     disservizio

dell'illuminazione  pubblica  nelle  vie:  Belmonte  Chiavelli,  Santa  Maria  Di  Gesù,

Paratore, criticità di notevole importanza per 1'incolumità dei   cittadini.

Chiede   ed   ottiene   la   parola   il   Consigliere   Terranova,   che   vuole   porre

1'attenzione   della   Presidenza  per   predisporre   una   nota   in   quanto,   percorrendo

occasionalmente  Via  Brasca,  ha  visto  personalmente  che,  tra  i  rifiuti,  vi  era  la

carcassa  di  un  cane:  sicuramente  qualche  incivile  l'ha  buttata  nel  cassonetto.   Si

chiede     che,  urgentemente,  venga  inviata  la  richiesta    anche  per  una  questione

igienico - sanitaria.

11 Consigliere Bruschetta dichiara che è passato quasi uà mese dalla venuta del

presidente  della  RAP,  Do'tt.  Norata,  che  aveva  assicurato  che  le ``condizione  del

quartiere  sarebbero  migliorate,  soprattutto  per  quanto  riguardava    il  recupero  dei

rifiuti ingombranti e le  isole ecologiche.  Riferisce di aver effettuato un sopralluogo

nella  giomata  di  ieri,  constatando  che  la  situazione  è  disastrosa.   Si  vuole  porre

l'attenzione  sulla scuola Borgo Ulivia dove, proprio  davanti   1'ingresso,  insiste una

discarica (divani, ffigoriferi, etc.).  Si sottolinea che ieri in quella zona si svolgeva   il

mercatino ma i rifiuti presenti erano precedenti allo stesso, in quanto il mercatino non

era ancora finito.  L'accumulo dei rifiuti è dovuto al comportamento poco civile dei

cittadini che non rispettano le regole. Considerato che la scuola è un sito sensibile, si

chiede  che  possa  essere  presidiato  dai  vigili  ubani  o,  in  altemativa,  che  possano

essere installare le telecamere,  in modo  che si possano multare i cittadini e debellare
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questo fenomeno Di ffonte la scuola Bonagia esiste  la villetta di Via Troina, che  si

era detto sarebbe stata affidata per la gestione all'associazione AUSER, ma di fatto,

ad oggi, non è awenuto.

Alle ore 9,20 entra la Consigliera Rappa. Etisultano presenti s Consiglieri.

11  Presidente  prende  la parola,  condividendo  quanto  detto  in  precedenza  dai

colleghi  ed esprimendo  la  sua volontà nel  voler riqualificare  quest'area.  Si rivolge

dunque   al   Presidents   della   Commissione   Cultura,   chiedendo   di   terminare   il

censimento   delle   aree   verdi   del   nostro   territorio   e   di   rendere   praticabile   un

coinvolgimento  delle associazioni nella loro gestione.

A11e ore 9,25 il Presidente sospende la seduta per dare l'opportunità ai colleghi

di formulare richieste ugenti.

11 Segretario

taLS_Ciurfba

\_€+.Lc
And:ld:rig

dente

ulemi

Presiede la seduta il  Vice Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario, l'Esp. Amm.vo, Sig.ra Santa  Sciurba.

Redige il ,verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrìca.

11  Presidente,  alle  ore  9,35  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Prester e

Quartararo, Rappa e Terranova. Risultano presenti 7 Consiglieri.

Si da lettura delle richieste formulate nel ffattempo dai colleghi, indirizzate dai

Consiglieri al Presidente per poi inviarle alle aziende competenti:

•    "Richiesta   rimozione   carcassa   animale   in   Via   Brasca",   aL  fii+:r"a   qpl

Consigliere Terranova;

•    "Richiesta  sostituzione  campana  raccolta  differenziata  per  il  vetro",  aL

firma del Consigliere Gulemi.

Si  passa  alla trattazione  del  11  punto  dell'  O.D.G.,  ovvero   "4pprovc!zz.o7cz.  verz)cz/z.

c7e//o  s'ec7g# pJ'ecec7e77Ze ",  dando  lettura  del  verbale  relativo  alla  seduta  del  giomo
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11/12/2018  che il   Consiglio approva,  all'unanimità dei presenti,  il  suddetto verbale

alle ore  10,24.

Esauriti i vari argomenti, alle ore 10,30 il Presidente, chiude la seduta.

Segretario

nta Sciurba

\`_____----..--..-.-..-.-.`_
`_-_-``-`-``--------`.--------``-------__



letto, approvato e sottoscritto
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CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

11 Sottoscritto attesta che copia dellq presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo   Centro Civico dal
*

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li
IL SEGRETARIO

CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE

Copia della presente Dehberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

Palemo, lì

ILS

a tutto il decimo giomo

GRETARIO COMUNALE

L- L (t

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli aii.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Pale-o, lì

IL SEGRETARIO


